



7 Pièces

350 m²

Réf. 8Im

Prix NC

Le Cannet

Maison à louer (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LE CANNET - Superbe villa contemporaine bénéficiant d'une magnifique vue sur la mer et la baie de Cannes. Elle se compose, d'une grande réception avec cheminée, de 5 chambres en suite avec salles de bains. Beau jardin paysagé de 2200 m² avec une piscine à débordement. Terrain de pétanque, garage. Cette villa est proposée à la location saisonnière. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite Chloé PRZEKOTA +33650475266

Le cannet - residential area - magnificent contemporary villa with amazing sea view situated on the hills of cannes, 10 minutes by car from la croisette. It consists of a large living and dining room with fireplace, 5 en-suite bedrooms with bathrooms. Beautiful landscaped garden of 2200 m² with an infinity pool. Pétanque ground, garage. This superb villa is offered for seasonal rental. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite chloé przekota +33650475266

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

